

# *Voleibol de playa: derrota Cuba a Canadá en Punta Cana*

---

La Habana, 3 jun (RHC) La dupla cubana de Noslen Díaz y Jorge Luis Alayo debutó con victoria de 2-0 ante su similar canadiense de Licht-Abrams en el torneo de Norte, Centroamérica y el Caribe (Norceca) de voleibol de playa, categoría sub-23, que tiene por sede a Punta Cana, República Dominicana.

Según el sitio [www.norceca.net](http://www.norceca.net), Díaz y Alayo solo necesitaron 30 minutos de juego para derrotar a sus rivales, con parciales de 21-12 y 21-12, en partido correspondiente al grupo C.

Este sábado los cubanos enfrentarán al dúo dominicano Gil-Wilmore, que antes perdió 0-2 (7-21 y 16-21) frente a los norteños, en 27 minutos de accionar sobre la cancha.

Hoy también se efectuará la fase de cuartos de finales, y el domingo la etapa de semifinal y la final, con la discusión de las medallas de bronce y oro.

En Punta Cana compiten 12 países en busca de puntos para el ranking, como parte del sistema de clasificación para eventos internacionales de la categoría.

Antigua y Barbuda, Bermudas, Canadá, Islas Caimán, Costa Rica, Cuba, República Dominicana, El Salvador, Guatemala, Nicaragua, Puerto Rico y San Cristóbal y Nieves están en acción repartidos en los apartados A, B, C y D.

Por lo previsto, Díaz y Alayo después participarán en el torneo clasificatorio para el Campeonato Mundial de Voleibol de Playa 2023 de Tlaxcala, México.

Hasta el momento 13 países han confirmado su participación: Canadá, Islas Caimán, Costa Rica, Cuba, República Dominicana, El Salvador, Guatemala, Jamaica, Nicaragua, Puerto Rico, Estados Unidos, Islas Vírgenes de Estados Unidos y Santa Lucía.

El evento premundial otorga cuatro plazas (m y f) para competir en Tlaxcala, del 6 al 15 de octubre venideros.

Fuente: ACN.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/324422-voleibol-de-playa-derrota-cuba-a-canada-en-punta-cana>



**Radio Habana Cuba**